



ING. JESUS GONZALEZ ORTEGA

FALLECIMIENTO DEL INGENIERO DON JESUS GONZALEZ ORTEGA

El Instituto de Biología de la Universidad Nacional rinde un sentido homenaje a la memoria del eminente botánico mexicano don Jesús González Ortega, que falleció el 11 de junio, en Mazatlán, Sinaloa.

Las Ciencias Biológicas pierden con la desaparición del sabio, cuya humildad tan sólo era comparable con su saber, una de sus figuras más brillantes y amables. Al través de sus años conservó un espíritu juvenil que lo hacía interesarse en todas las nuevas modalidades evolutivas de la hermosa ciencia de las plantas.

La Flora de Sinaloa y las investigaciones anatómicas acerca de las maderas mexicanas que tanto deben a la entusiasta y callada labor del sabio maestro quedan, con su llorada muerte, incompletas. . . Esperamos que alguno de sus discípulos se honre y honre a su maestro, continuando su labor.

Nos unimos sinceramente a la pena de sus familiares y también a la de sus discípulos de la Escuela Preparatoria de Mazatlán, que le es deudora del renombre que por su empeño y laboriosidad, adquirió ese centro educativo, en estos últimos años.

HELIA BRAVO H.